

**LOCAL | Actos**

**Agropriego abre sus puertas con un mensaje de optimismo de cara al futuro**

**La feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria alcanza su trigésimo quinta edición.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 15 de septiembre de 2011 - 20:37



Con un mensaje de optimismo y la necesidad de aunar esfuerzos para superar con éxito la actual situación de crisis que vive el sector, esta tarde abría sus puertas al público la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria (Agropriego), cuyos organizadores, el Consistorio prieguense, vuelven a marcarse como objetivo en esta trigésimo primera edición, que la muestra se mantenga como punto de encuentro y referencia obligada para los agricultores de la comarca y las provincias limítrofes.

Precisamente a los agricultores se dirigieron de manera directa las autoridades que tomaron parte en el acto de

inauguración, entre ellas María Luisa Ceballos, en su doble condición de alcaldesa de Priego y presidenta de la Diputación de Córdoba, indicando que el sector primario, "sigue siendo la base de la economía de la zona y el que lidera las exportaciones de la provincia", de ahí que insistiera en la necesidad de seguir apostando en este sentido. Igualmente, Ceballos deseó que la feria fuera "rentable", en el amplio sentido de la palabra, tanto a los expositores como a los visitantes, agradeciendo públicamente el trabajo realizado por el personal municipal para que el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora, estuviera preparado para acoger este importante evento, nueve días después de la finalización de la Feria Real.

Por su parte, la secretaria general de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural de la Junta, María Isabel Salinas García, lanzó un mensaje de esperanza de cara al futuro, "pese a la complejidad del momento en el que nos encontramos", añadiendo que para salir de la crisis, "no podemos hacerlo solos", de ahí la necesidad de que el sector "camine junto". Igualmente, Salinas reconoció que para la Junta, "el olivar es una de nuestras prioridades", incidiendo en la apuesta de la administración autonómica por este cultivo, tan importante en la economía de la comarca.

Junto a Ceballos y Salinas, el protocolario corte de cinta y acto inaugural contó con la presencia de los delegados provinciales de las Consejerías de Agricultura y Pesca, y Medio Ambiente de la Junta, Francisco Zurera y José Ignacio Expósito respectivamente; el presidente de la Confederación de Empresarios de Córdoba, Luis Carreto; el presidente de la Cámara de Comercio de Córdoba y del sindicato agrario Asaja, Ignacio Fernández de Mesa; el senador por Córdoba, Jesús Aguirre; los diputados provinciales Salvador Fuentes y Manuel Gutiérrez; así como el presidente del Consejo Regulador de la D.O. Priego de Córdoba, Francisco Serrano, entre otros.

Tras la jornada inaugural de hoy jueves, la actividad de Agropriego se reanudará mañana viernes, a partir de las 10:30 horas, estando prevista la celebración de varios talleres, jornadas y actividades dirigidas a los escolares, actos que tendrán su continuación durante un intenso fin de semana en el que se espera que la

muestra reciba a un importante número de visitantes.